
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
ATA JULHO/2022 -DA REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL – PETRÓPOLIS/RJ 
 
Ata da Reunião Ordinária Nº 400, do Conselho 
Municipal de Assistência Social, realizada no dia 06 
de JULHO de 2022, às 9:30. 
 

Ao seis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, com abertura dos trabalhos ainda 1 
em primeira chamada, reuniram-se os representantes do Conselho Municipal de Assistência Social 2 
e participantes da Política Municipal de Assistência Social convocados por D.O. e por e-mail 3 
corporativo. Participaram desta reunião na representação pela Sociedade Civil: Sra. Cristiane 4 
(titular – Representante da APAE), Sr. Carlos Jorge Guimarães (titular) da Associação Casa da 5 
Cidadania, Sr. José Antonio Damaceno (titular) pelo SADIAS; Flávia Valadares (titular) do CDDH, 6 
Sr. Marcelo Xavier (titular) da ONG Raízes de Ofício. Na representação pelo Governo: Fernando 7 
Araújo (titular) Secretária de Assistência Social, Sra. Denize Militão da Silva (suplente) da 8 
Secretaria de Assistência Social, Marcio Pregal (suplente- Gabinete do Prefeito, Dr. Jeferson  9 
(Titular-Secretaria de Fazenda) Sra. Rosemere de Paula Macedo Carvalho (titular) pela Secretaria 10 
de Obras e Vanessa Maria Bull (suplente)  pela Secretaria Municipal de Saúde, Aline da Cunha 11 
Dias (titular)   da Secretaria de Educação. Na participação representantes de outras Instituições. Na 12 
condução da ordem do dia estava a Presidente, Sra. Cristiane Ferreira (APAE) realizada a 13 
conferência de quórum e realização da leitura do edital de convocação:  1-Aprovação das Atas nºs. 14 
397, 398 e 399; 2-Trabalho das Comissões3- Edital de Chamamento Público4 –  Informes – 15 
Correspondência expedidas e recebidas;  5-Assuntos Gerais. Na sequência à Presidência, deu início 16 
aos trabalhos, opina pela inversão da pauta, então o PRIMEIRO PONTO de pauta foi sobre o 17 
Edital de Chamamento: Apresentado, via PowerPoint o texto EDITAL DE CHAMAMENTO 18 
PÚBLICO MUNICIPAL Nº -1/2022/SAS – Processo nº 27.789/2022, pela Sra. Denize Militão e 19 
Sra. Camila Zaiden, esclarecendo ponto a ponto, gerando diversas dúvidas que foram explicadas na 20 
medida do possível, inclusive algumas falhas no Edital anotadas para ser republicadas com 21 
correção, foi aberta a palavra para todos os presentes que se manifestaram de acordo com suas 22 
dúvidas e opiniões, considerando a complexidade do assunto que se estendeu quase por toda a 23 
reunião, foi passado pela Sra. Presidente para o próximo ponto da pauta, informando que o assunto 24 
já teve outros momentos para ser discutidos em não caberia nessa reunião esgotar todo o assunto, 25 
estando a Secretaria de Assistência Social à disposição para mais esclarecimentos; SEGUNDO 26 
PONTO: Informes: Dada a palavra ao Senhor Secretário da Assistência Social, Sr. Fernando 27 
Araújo, informou sobre o início da distribuição do Cartão Recomeçar, junto com a Presidente do 28 
Conselho foi falado sobre a paridade entre os salários da Assistência Social do Estado com as do 29 
Município, e, o Secretário informou da reunião que ocorreu no Gabinete do Prefeito, onde foi 30 
solicitado a equiparação salarial da Secretaria de Assistência Social com os salários da Secretaria de 31 
Saúde; TERCEIRO PONTO: Trabalho das Comissões: Reuniram as Comissões: Temporária de 32 
RH, Temporária de Acompanhamento de Deliberações, Comissão Temporária da COVID-19, 33 
Comissão Permanente de Direito e Fiscalização, todos os pareceres estão no Livro de Reuniões na 34 
Secretaria do CMAS; QUARTO PONTO:  Aprovação das Atas 397, 398 e 399 -  Aprovadas por 35 
unanimidade;  QUINTO PONTO: ASSUNTOS GERAIS: Lido ofícios expedidos e recebidos 36 
pelo CMAS. Não havendo mais nada a tratar às 11h50min, a Presidente agradeceu a participação e 37 
encerra. Eu, Jorgina de Souza Francisco, lavro e assino, a presente juntamente com a Presidente. 38 
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